
2024年度 番組審議会議事録 

【開催日時】 2025年 3月 25日 

【開催場所】東京ベイネットワーク会議室  

【番組審議委員】（50音順） 

岩嵜 いづみ 委員（中央エフエム株式会社 代表取締役） 

落合 香代子 委員（一般社団法人ママリングス 代表理事） 

片山 祐子 委員（タウン誌深川 編集長） 

田巻 雄太郎 委員（深川資料館通り商店街協同組合 理事長） 

松木 伸也 委員（富岡八幡宮 参事） 

矢子 和美 委員 (書道研精会 書道家) 
 
【議事】書面にてご報告 

１） 前回のご意見を受けての取り組み報告 

２） 今年度の取り組み報告 

３）各委員よりご意見を賜る 
 

【委員各位からのご意見】 

祭りに関する番組 

【評価】 

・視聴者が見たいところを押さえた構成。 

・子供神輿のナレーションに子供の声を使った点が好評。 

【ご意見】 

・町会ごとに異なる祭りのルール（服装等）に関する特集を希望。 

・深川以外の小規模な祭りの記録もケーブルテレビの役割 

・ベイネットスタッフの現地参加・レポートを期待。 

 

「きらきら一年生」について 

【評価】 

・保護者以外も見てしまう魅力がある。 

・家族での会話のきっかけになっている。 

【ご意見】 



・学校設備の紹介（プール、図書館など）もあると良い。 

週刊ベイネット 

【評価】 

・キャスター陣が親しみやすく魅力的。 

・成長の過程を見守る感覚で視聴できる。 

【ご意見】 

・スタジオ背景にロゴや子供の作品の展示を希望。 

・地域紹介 VTRに地図の併記を望む。 

・カメラアングルの配慮（見切れ等）を求む。 

・原稿読みが目立つ点を改善してほしい。 

・生放送による情報発信の利点をもっと活かしてほしい。 

防災関連 

【ご意見】 

・平時における災害時情報の提供が重要。 

・災害発生時の即時報道の必要性。 

・超高層住宅地でのコミュニティ形成と防災情報の発信の工夫が必要。 

子供・子育て関連番組 

【ご意見】 

・公園情報の特集（遊具・場所）を希望。 

・子育て世代向けの飲食店情報など、地域密着型の番組作りが重要。 

その他のご意見 

・地域イベントや商品を紹介するための取材窓口を明示してほしい。 

・Instagram更新頻度の向上は好印象。地域イベント告知も期待。 

・新築マンションや新設施設の紹介も番組に取り入れてほしい。 

・より多くの区民が出演できる番組づくりを。 

・江東区・中央区出身者向けに YouTube公開を強化してほしい。 

・昔の祭り映像の再放送を期待する声も。 


